

Schützen auf Tagesfahrt

LENGERICH. Groß war die Reisegruppe, die kürzlich an einer Tagesfahrt des Schützenvereins Hohne-Ost teilgenommen hat. Erste Station war der Dümmer, wo gefrühstückt wurde und wo es auch die Gelegenheit gab, einen Spaziergang zu machen. Anschließend ging es weiter zum Tierpark in Ströhen. Der wurde ausgiebig besichtigt. Zudem bestand die Gelegenheit eine Tiershow anzusehen und auf einem Kamel zu reiten. Abgeschlossen wurde der Tag in Lengerich mit einem Grillen.



Vielköpfig war die Reisegruppe, die an der Tagesfahrt des Schützenvereins Hohne-Ost teilnahm.